

¡De lo imposible a lo posible!

¡Es una oportunidad única para obtener información y soluciones efectivas! La Adicción Sexual es más común que la dependencia a sustancias químicas (alcohol y otras drogas)

Hablemos de lo que casi no se habla: conozca la diferencia entre la Adicción al Sexo y la Adicción al Sexo y al Amor.

## Se explicará:

- ¿Qué es la Adicción Sexual?
- Niveles que conlleva su progresión.
- ¿Qué es la Adicción al Sexo y al Amor?
- Diferencias entre ambas.
- Impactos negativos en la salud espiritual, mental, emocional y física.
- Cómo afecta el desempeño laboral, las relaciones interpersonales, incluyendo la pareja y familia
- Cómo interrumpir los ciclos adictivos para fomentar una sexualidad saludable y no proseguir con esa "doble vida" que conllevan estos dos tipos de adicción sexual.
- Soluciones y guía para la interrupción.

La Adicción Sexual no afecta sólo a una persona, sino que tiene un efecto dominó, ejerciendo una presión significativa sobre la pareja y en las relaciones más cercanas.

Somos conscientes de ello por lo que incorporamos a la pareja en el proceso que conlleva la superación de la Adicción al Sexo y al Sexo y al Amor.

Fecha: Miércoles 21 de febrero. 7 p.m. a 9:30 p.m.

Virtual vía Meet

Inversión: ₡10,000 (depósito previo vía sinpe móvil 86577692) Límite para inscripción: 21

de febrero 3 p.m.

Tendremos un espacio para realizar preguntas. Las personas que deseen podrán agendar aparte de este Módulo Eduterapéutico una valoración posterior de 2 horas (en un horario cercano a convenir y con un precio especial por haber participado en este Módulo), con material especializado para determinar la fase en la que se encuentra esta enfermedad de fondo y establecer el plan de rehabilitación ambulatorio a seguir. Si fuera necesario brindamos la capacitación para una Intervención a esa persona con la adicción más visible, contamos con la experiencia y el programa para llevarla a cabo. En caso de que se requiera un ambiente residencial damos las sugerencias dentro y fuera de Costa Rica, de acuerdo a las posibilidades de cada familia.

Impartido por: **Priscilla Spano Carazo**, Adictóloga, quien compartirá su conocimiento para el abordaje de este tipo de adicción. Experta en el campo adictivo y en multiadicciones más allá del alcohol y otras drogas, con experiencia por más de 30 años. Así como ofrecemos Programas a Parejas y a Empresas. Estudios e investigación en centros de gran prestigio: Hazelden, MN. Hanley Hazelden, FLA. Betty Ford, AR. Addiction Research Foundation, FLA. Ashley Center, BLT. Meadows Institute, AR. Donwood Institute y Renascent Center, Canadá. Así como nos especializamos en técnicas inductivas el manejo de obsesiones y el estrés crónico que generan, con Técnicas de Silva Mind Control y otras.

Centros enfocados en la Adicción como una enfermedad crónica tratable, bajo el Modelo de Minnesota/ Biosicosocial Espiritual (nombrada su coordinadora) y en los principios/ filosofía de los Doce Pasos de A.A. Experiencia por más de 30 años en Educación Comunitaria/Profesional, acompañamiento y seguimiento a esta enfermedad de la Adicción, Desórdenes Relacionados y Concurrentes. Entre otros el Déficit de Atención en Adultos bajo una perspectiva antropológica de especialistas de la Universidad de Harvard.

[Omparta esta invitación con sus amigos y familiares interesados! Juntos, podemos crear conciencia sobre esta enfermedad TRATABLE y conocer qué hacer y qué no hacer.

## Centro Paso a Paso

Organización con amplia experiencia en el campo adictivo y en Desórdenes Concurrentes y Relacionados. Estudios formales en centros de gran prestigio en el exterior. Entre otros, el pionero en el tratamiento con éxito en alta escala hace más de 75 años. Investigación continua. Educación, prevención y acompañamiento personalizado de avanzada.

#AdicciónAntiguedad #Adicción #Adicciones #Drogas #Alcoholismo #Juego #Adicciónalinternet #Adicciónalsmartphone #Adicciónalsexo #Adicciónaltrabajo #AdicciónalaComida #Adicciónalshopping #Adicciónalosvideojuegos #Adicciónalasredessociales #Adicciónalapornografía #AdicciónalaTV #DéficitdeAtenciónenAdultos